

Margarita abre fuego contra Anaya

Escrito por Agencias

Lunes 05 de Junio de 2017 19:34

+ Critica su “personalismo atroz” y lo culpa de la derrota en Edomex



CD. DE MÉXICO, 5 de Junio de 2017.- Para Margarita Zavala, el resultado de la elección dominical del Partido Acción nacional, “reflejan mucha frivolidad y un personalismo atroz” del presidente nacional, Ricardo Anaya, responsabilizándolo de “tenernos” en estas derrotas.

La ex primera dama de México no apoyó a la ex candidata del PAN a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, carta propuesta por el blanquiazul por la gubernatura del Estado de México, y acusó que cuando la elección iba en picada en suelo mexiquense, Anaya anunciaba una alianza para 2018.

Por ello, sentenció, no se puede minimizar la derrota ni las responsabilidades.

Margarita abre fuego contra Anaya

Escrito por Agencias

Lunes 05 de Junio de 2017 19:34

Para Margarita, quien habló este lunes en una emisión radiofónica, el resultado “no son buenos números, y hablémonos claro: estamos a un año de la elección presidencial, que es la encrucijada más importante de México en la historia moderna, es la apuesta al futuro o el regreso al pasado, que es lo que se está peleando ahorita en Estado de México”.

Pidió a Anaya comportarse como el jefe nacional del PAN, que cuide la elección de Coahuila y se defina de una vez por todas la candidatura presidencial de 2018.

“Más allá del festejo que podemos tener en Nayarit y la batalla que están dando ahorita los de Coahuila, no son buenos números para Acción Nacional, reflejan muchos desajustes, mucha distracción, mucha frivolidad y un personalismo atroz que nos tiene ahorita en estas derrotas”, agregó tajante.

Para Zavala, en lugar de haberse dedicado a cuidar las elecciones, Anaya “lo que hizo fue construir una imagen de una candidatura hacia 2018 y eso distrajo todo”; reiteró que hubo una elección de Estado en esa entidad, porque intervino el gobierno federal.

A su juicio, el PAN debe impugnar, pero lo que no puede, y aquí aludió al dirigente nacional, “es esconder la responsabilidad de estar en cuarto lugar”.

Zavala escribió un artículo titulado “La derrota en el Edomex y la responsabilidad del PAN”, publicado este lunes en ‘El Universal’, donde asegura que hace dos años anunció que buscaría ser candidata del PAN a la presidencia de México, y en estos dos años “he sido respetuosa del partido y lo he cuidado en lo público y en lo privado”.

También menciona que pidió reglas claras y justas, propias de una institución democrática y que la dirigencia se comporte con imparcialidad, integridad y apego a la verdad.

“Pedí que hubiera un piso parejo y que Ricardo Anaya no sea juez y parte en esta contienda”, expone y agrega que durante dos años la respuesta de la dirigencia panista ha sido la misma,

Margarita abre fuego contra Anaya

Escrito por Agencias

Lunes 05 de Junio de 2017 19:34

“mentir, hacer trampa, simular, pactar con el gobierno y con otros partidos a espaldas de la militancia, amenazar a quienes me apoyan y atacarme a través de terceros”.

“Bajo Ricardo Anaya, el PAN está renunciando a ser oposición real, por su cercanía con el gobierno. Su forma de hacer política nos debilita mucho como una opción de cambio para el 2018. Pero lo peor es que bajo Ricardo Anaya, en el PAN se han intensificado prácticas que despreciamos del PRI”.

Finalmente aseguró que el líder panista “es responsable directo de la derrota del PAN en el Estado de México, (pues) sacrificó las posibilidades de éxito del partido pensando sólo en sí mismo y en sus ambiciones”.